

E-Mail

Medien Stadt Luzern

Luzern, 5. Mai 2025

Medienmitteilung
Transportflug vom Montag, 5. Mai 2025, wird um eine Woche auf
Montag, 12. Mai 2025, verschoben

Der am Montag, 5. Mai 2025, geplante Helikoptereinsatz musste wetterbedingt verschoben werden. Neu werden am Montag, 12. Mai 2025, um 9 Uhr Materialien für die Photovoltaikanlage per Helikopter auf das Dach des KKL Luzern transportiert. Die Materialien werden zwischen KKL Luzern und Inseli aufgenommen. Dafür sind 30 Rotationen notwendig.

Der Einsatz wird von der Swiss Helicopter AG ausgeführt und dauert zirka 60 Minuten.

Dieser Flugeinsatz wird gemäss den Vorschriften und den Bestimmungen des Bundesamtes für Zivilluftfahrt (BAZL) durchgeführt. Die entsprechenden Bewilligungen liegen vor.